



Destinataires :

BDF PUBLIC

- T2, T2S, TIPS

Info-SERI n°362

21/09/2026

Release R2026.NOV des services TARGET : déploiement décalé au 28/11/2026

À la suite de [l'annonce de SWIFT](#) de prolonger le calendrier de déploiement de la Standard Release 2026, l'Eurosystème s'est engagé à réévaluer le déploiement de la release des [services TARGET](#) prévue en novembre 2026 en concertation avec le secteur financier européen.

L'annonce faite par SWIFT intervient en réponse à la demande du secteur financier de disposer de plus de temps pour se préparer aux changements.

Le 4 septembre 2026, l'Eurosystème a décidé de maintenir la version prévue en novembre 2026 pour les [services TARGET](#), en reportant son déploiement du 14 novembre 2026 au 28 novembre 2026.

L'Eurosystème a évalué l'impact de la décision de SWIFT sur ses infrastructures de marché et sur les principales parties prenantes, en étroite collaboration avec les acteurs du marché européen. Afin de respecter le périmètre prévu pour les versions de T2, T2S, TIPS et ECMS, des modifications devront être mises en œuvre par l'ensemble des parties prenantes, ce qui nécessite un report de deux semaines.

Éléments de référence

➤ Données riches et structurées dans ISO 20022

ISO 20022 fournit des données riches et structurées qui sont essentielles pour l'avenir des paiements transfrontaliers. Ce format de données permet d'accroître l'automatisation des processus, de faciliter les contrôles de conformité et d'améliorer la transparence ainsi que la qualité des services proposés aux clients finaux. En standardisant et en enrichissant les informations échangées dans les messages de paiement, ISO 20022 contribue à la modernisation de l'écosystème des paiements.

➤ Migration vers ISO 20022

Après la migration depuis l'ancien standard MT en 2025, près de la totalité des instructions de paiement (98 %) sont désormais transmises au format ISO 20022. Cette transition constitue une étape importante pour le secteur des paiements ouvrant la voie à une amélioration des fonctionnalités et de l'interopérabilité entre les établissements financiers à l'échelle mondiale.

➤ **Transition vers des adresses postales structurées**

Afin de tirer pleinement parti du potentiel d'ISO 20022, la communauté financière a décidé en 2023 d'effectuer une transition des adresses postales non structurées vers des adresses postales structurées dans les messages de paiement ISO 20022. Cette évolution devait être mise en œuvre dans le cadre de la SWIFT Standards Release (SR) 2026, prévue en novembre 2026. Les adresses postales structurées permettront d'améliorer la qualité des données, de fluidifier le traitement et de renforcer le respect des exigences réglementaires.

➤ **Défis liés à la préparation du marché**

Malgré les progrès accomplis, de nombreux secteurs de l'industrie dans différentes régions du monde ne sont toujours pas en mesure de satisfaire à l'exigence des adresses postales structurées. En conséquence, plusieurs acteurs ont demandé à SWIFT et à leurs infrastructures de marché nationales de leur accorder un délai supplémentaire pour se conformer aux changements à venir.

➤ **Mobilisation du PMPG et de l'AMI-Pay**

Dans ce contexte, des acteurs européens membres du Payments Market Practice Group (PMPG) ont sollicité AMI-Pay afin qu'il plaide auprès de l'Eurosystème pour un alignement sur SWIFT concernant son projet de report de la suppression des adresses postales non structurées des messages de paiement. Cette proposition soulignait l'importance d'une synchronisation entre SWIFT et les infrastructures de marché nationales afin de limiter les perturbations opérationnelles, tout en confirmant l'engagement du secteur à éliminer progressivement et rapidement les adresses non structurées.

➤ **Recommandation de l'AMI-Pay au MIB**

Le 20 août 2026, les membres de l'AMI-Pay ont examiné la demande et reconnu son caractère urgent. Ils ont convenu, pour T2, de recommander au Market Infrastructure Board (MIB) une approche de « fix-forward », sous réserve que SWIFT et les autres grandes infrastructures des marchés financiers reportent la suppression des adresses non structurées. Cette approche permettrait de continuer à utiliser les adresses postales non structurées au-delà de l'échéance de novembre 2026 en donnant aux parties prenantes davantage de temps pour s'adapter, tout en préservant la continuité opérationnelle. Cette recommandation prévoyait de maintenir, comme initialement prévu, le reste de la release T2 de novembre 2026.

Les participants à T2 sont invités à poursuivre leurs efforts de mise en œuvre des adresses postales structurées ou hybrides, tout en demeurant opérationnellement prêts à recevoir des adresses postales non structurées pendant la période au cours de laquelle la mesure temporaire sera effective.

➤ **Report de la SWIFT Standards Release**

Le 27 août 2026, [SWIFT a annoncé](#) sa décision de reporter le déploiement complet de sa version SR2026 (SWIFT Standards Release 2026). Cette version annuelle comprend des modifications des formats et des règles applicables aux paiements, aux titres, au commerce et à d'autres types de transactions sur le réseau SWIFT (FIN et FINPlus). La décision de SWIFT de reporter la suppression des adresses postales non structurées traduit sa volonté de répondre aux préoccupations exprimées par le marché et de garantir une transition mieux coordonnée.

➤ **Incidences pour l'Eurosystème**

Alors que l'Eurosystème avait résolu le problème pour les paiements grâce à l'approche « fix-forward », la décision de SWIFT a conduit l'Eurosystème à évaluer l'impact sur les services relatifs aux titres et aux garanties. Les interdépendances entre les services TARGET, d'une part, et les activités des clients, d'autre part, impliquent que le report de la SR 2026 aura des effets en cascade qui ont fait l'objet d'une évaluation approfondie.

➤ **Incidence indirecte sur les services TARGET**

Bien que la décision de SWIFT n'affecte pas directement les services TARGET — ceux-ci étant accessibles via ESMIG et non via les réseaux FINPlus (MX) et FIN (MT) de SWIFT — elle a des conséquences indirectes. De nombreuses parties prenantes de TARGET utilisent des logiciels d'interface communs qui assurent la connexion à la fois avec SWIFT et avec les services TARGET. Ces composants partagés créent des dépendances qui complexifient la mise en œuvre des mises à jour sur les deux systèmes.

➤ **Analyse menée par l'Eurosystème**

Pour relever ces défis, l'Eurosystème a engagé des discussions avec les instances de gouvernance des services TARGET au sujet des prochaines étapes. L'objectif de ces discussions était d'étudier la possibilité de mettre en œuvre la version R2026.NOV sur l'ensemble des services TARGET, tout en évaluant attentivement son incidence sur les différents types de messages. Une approche coordonnée était essentielle pour assurer une transition fluide et éviter les perturbations.

➤ **Proposition du CSG au MIB**

Le 2 septembre 2026, le CSG a proposé au MIB d'étendre à T2S l'approche de « fix-forward ». En outre, le CSG a demandé un report de deux semaines de R2026.NOV en raison du délai contraint pour le déploiement et les tests (mise en production le 28 novembre 2026, activités de déploiement pour les tests utilisateurs prévues le 9 octobre 2026 et début des tests utilisateurs le 12 octobre 2026).

➤ **Recommandation des working groups (WG) ECMS, T2 et TIPS au MIB**

Les 3 et 4 septembre 2026, les WG ECMS, T2 et TIPS ont confirmé leur préférence pour l'approche de « fix-forward » avec un report de deux semaines du déploiement de la version R2026.NOV.

➤ **Recommandation de l'AMI-SeCo au MIB**

Le 4 septembre 2026, AMI-SeCo a également confirmé sa préférence pour l'approche de « fix-forward » avec un report de deux semaines du déploiement de la version R2026.NOV.

➤ **Décision de l'Eurosystème concernant la suite à donner aux releases de novembre 2026 des services TARGET**

Sur la base des contributions des différentes instances de gouvernance des services TARGET, [l'Eurosystème a décidé](#), le 4 septembre 2026, d'adopter l'approche de « fix-forward » et de poursuivre la mise en œuvre de sa release R2026.NOV, avec un décalage de deux semaines. Les mesures de « fix-forward » appliquées devront être ultérieurement annulées et intégrées au périmètre de futures releases des services TARGET, ce qui accroîtra les efforts correspondants pour l'ensemble des parties prenantes.

➤ **Mises à jour prévues des services TARGET avant le déploiement en UTEST**

Conformément aux demandes du marché, les activités de déploiement en UTEST sont dorénavant prévues le 9 octobre 2026, les tests utilisateurs devant débuter le 12 octobre 2026, et la mise en production étant désormais programmée pour le 28 novembre 2026. Dans le cadre de cette approche, des mises à jour des services TARGET sont nécessaires avant le début des tests utilisateurs.

- **T2**

Des modifications seront apportées à six messages RTGS sur T2 (pacs.004, pacs.008, pacs.009, pacs.010, camt.029, camt.056), conformément à la [CR T2-0188 "Allow fully unstructured postal address format in RTGS messages"](#) qui comprend l'ensemble des informations XPath pertinentes ainsi qu'une description détaillée des mises à jour. En outre, des *usage guidelines* (UGs) mis à jour seront communiqués sur MyStandards (dans le sous-groupe T2-RTGS) le 8 septembre 2026. Le déploiement de ces modifications dans l'environnement EAC est prévu le 17 septembre 2026 pour les tests des banques centrales. Les établissements de paiement sont invités à commencer leurs activités de déploiement pour les tests utilisateurs le 9 octobre 2026, les tests utilisateurs devant débuter le 12 octobre 2026.

Cette approche implique des problèmes d'interopérabilité avec SWIFT/CBPR+ et les infrastructures de marché susceptibles d'opter pour un retour à la version précédente :

- L'élément « Instructed Amount » demeure obligatoire dans T2.
- L'élément « Type » au sein de « Proxy » demeure obligatoire dans T2.

En outre, les règles métier supprimées par la [CR T2-0156 "HVPS Plus UG2026 maintenance on T2 RTGS messages"](#) ne sont pas réintroduites et différentes validations s'appliqueront entre les interfaces A2A (messagerie ISO 20022) et U2A (interface graphique).

Les participants à T2 sont invités à poursuivre leurs efforts de mise en œuvre des adresses postales structurées ou hybrides en veillant à rester opérationnel pour la réception des adresses postales non structurées pendant la période au cours de laquelle la mesure temporaire sera effective.

- ECMS

Afin de s'aligner sur FINPlus, tous les messages relatifs aux opérations sur titres (seev) utilisés par ECMS seront réimplémentés à partir de l'ISO MR2026 vers ISO MR2025. Plus précisément, cela implique de réimplémenter les consignes et les schémas seev actuellement en production. Les consignes d'origine de novembre 2025 sont déjà disponibles dans MyStandards, dans le sous-groupe ECMS. La date de déploiement dans l'environnement EAC est fixée au 2 octobre 2026. Toutefois, les dépositaires centraux de titres (CSD) et les contreparties sont invités à commencer les activités de déploiement pour les tests utilisateurs le 9 octobre 2026, les tests utilisateurs devant débuter le 12 octobre 2026.

ECMS met en œuvre les modifications fonctionnelles prévues :

- par la [CR ECMS-0118 "SCoRECA Rulebook Updates"](#) avec la restriction suivante : l'élément *<TaxArrearAmt>* dans seev.035 ne peut pas être pris en charge car ce champ n'existe pas dans MR2025.
- par la [CR ECMS-0122 "Enhancements to CA Processes"](#) avec la restriction suivante : la fonctionnalité QALL repose sur une nouvelle utilisation de seev.033 qui n'est pas prise en charge dans MR2025.

- TIPS

Le 10 septembre 2026, [l'European Payment Council \(EPC\) a annoncé](#) le report de la date de fin de prise en charge des adresses non structurées prévue en novembre 2026 pour les cinq schémas de paiement de l'EPC. En conséquence, l'EPC continuera à prendre en charge les adresses non structurées au-delà de l'échéance précédemment annoncée du 15 novembre 2026. Par conséquent, le hotfix TIPS correspondant (PBI000000240311) sera retiré du déploiement de novembre 2026.

Les participants à TIPS sont invités à poursuivre leurs efforts de migration et à maintenir leurs plans de mise en œuvre actuels. En outre, ils sont vivement encouragés à intensifier leurs efforts pour accompagner et informer leurs clients dans leur transition des adresses non structurées, de préférence vers le format d'adresses entièrement structurées.

**November 2026 Target Services releases :
deployment shifted to 28 November 2026**

Following [SWIFT's announcement](#) to extend the timeline for Standards Release 2026, the Eurosystem has undertaken to re-assess its planned November 2026 releases for the [TARGET Services](#) with the European financial industry.

The SWIFT announcement is a response to industry's request for additional time to prepare for the changes.

On 4 September 2026, the Eurosystem has decided to proceed with the planned November 2026 releases for its [TARGET Services](#), shifting their deployment from 14 November 2026 to 28 November 2026.

The Eurosystem has assessed the impact of the SWIFT decision on its market infrastructures and on key stakeholders, in close collaboration with European market participants. To proceed with the planned scope of the releases for T2, T2S, TIPS and the Eurosystem Collateral Management System (ECMS), changes will need to be implemented by all stakeholders, necessitating a two-week delay. The below terms of reference are intended to guide Eurosystem NCBs in their communication with external parties, in relation to the background on the situation and the Eurosystem's ongoing actions.

Terms of reference

➤ Rich and Structured Data in ISO 20022

ISO 20022 offers rich and structured data that is essential for the future of cross-border payments. This data format enables greater automation of processes, facilitates more effective compliance screening, and enhances transparency and service quality for end-customers. By standardising and enriching the information exchanged in payment messages, ISO 20022 supports the modernisation of the payments ecosystem.

➤ Migration to ISO 20022

Following the migration from the legacy MT standard in 2025, nearly all payment instructions (98%) are now transmitted using the ISO 20022 format. This transition marks a significant milestone in the payments industry, paving the way for enhanced functionality and interoperability across financial institutions globally.

➤ Transition to Structured Postal Addresses

To further unlock the full potential of ISO 20022, the financial community decided in 2023 to transition from unstructured postal addresses to structured postal addresses within ISO 20022 payment messages. This change was set to be implemented as part of the SWIFT Standards Release (SR) 2026, scheduled for November 2026. Structured postal addresses will improve data quality, streamline processing, and enhance compliance with regulatory requirements.

➤ Challenges with Market Readiness

Despite the progress made, large parts of the industry across various global regions remain unable to meet the requirement for structured postal addresses. Consequently, several communities have asked

SWIFT and their domestic payment market infrastructures for additional time to comply with the upcoming changes.

➤ **PMPG and AMI-Pay Engagement:**

In this context, European market participants from the Payments Market Practice Group (PMPG) approached AMI-Pay to advocate for alignment of Eurosystem services with SWIFT on its plans to postpone the implementation of the removal of unstructured postal address from core payment messages. The proposal emphasised the importance of synchronisation between SWIFT and domestic market infrastructures to minimise operational disruptions, while confirming the industry's commitment to a swift phasing out of unstructured addresses.

➤ **AMI-Pay Recommendation to MIB:**

On 20 August 2026, AMI-Pay members reviewed the request and acknowledged its urgency. They agreed to recommend for T2, a "fix-forward" approach to the Market Infrastructure Board (MIB), conditional on SWIFT and other major financial market infrastructures postponing the removal of unstructured addresses. This approach would allow the continued use of unstructured postal addresses beyond the November 2026 deadline, providing stakeholders with more time to adapt while maintaining operational continuity. This recommendation envisaged maintaining the rest of the T2 November 2026 release as previously planned.

T2 participants are expected to continue their efforts in implementing structured or hybrid postal addresses while ensuring operational readiness for receiving unstructured postal addresses during the period in which the temporary measure is available.

➤ **SWIFT Standards Release Delay:**

On 27 August 2026, [SWIFT announced](#) its decision to delay the full implementation of the SWIFT Standards Release (SR) 2026. This annual update encompasses changes to formats and rules for payments, securities, trade, and other transaction types across the SWIFT network (FIN and FINPlus). SWIFT's decision to postpone the removal of unstructured postal addresses reportedly reflects its commitment to addressing the concerns raised by the market and ensuring a more coordinated transition.

➤ **Implications for the Eurosystem:**

While the Eurosystem resolved challenges in the wholesale payments area through the fix-forward approach, the SWIFT decision required the Eurosystem to assess the impact on its securities and collateral services. The interdependencies between TARGET Services on one side and customers' businesses on the other mean that the delay in SR 2026 will have ripple effects that have been carefully evaluated.

➤ **Indirect Impact on TARGET Services**

Although SWIFT's decision does not directly affect TARGET Services—since TARGET Services are accessed via ESMIG rather than SWIFT's FINPlus (MX) and FIN (MT) networks—it has indirect consequences. Many TARGET stakeholders use shared interface software that connects both SWIFT and TARGET Services. These shared components create dependencies that complicate the implementation of updates across both systems.

➤ **Eurosystem's Investigation**

To address these challenges, the Eurosystem has engaged with TARGET Services governance bodies to discuss next steps. The goal of these discussions was to explore the option of implementing the R2026.NOV release across all TARGET Services while carefully assessing the impact on individual message portfolios. A coordinated approach was essential to ensure a smooth transition and avoid disruptions.

➤ **CSG proposal to MIB**

On 2 September 2026, CSG proposed to the MIB to extend the fix-forward approach also to T2S. In addition, CSG requested a two-week delay of R2026.NOV due to short implementation and testing time (i.e. PROD on 28 November 2026, deployment activities for user testing scheduled for 9 October 2026, with user testing starting on 12 October 2026).

➤ **ECMS, T2 and TIPS working group recommendation to MIB**

On 3 and 4 September 2026, ECMS, T2 and TIPS WGs confirmed the fix-forward approach with a two-week delay of R2026.NOV.

➤ **AMI-SeCo recommendation to MIB**

On 4 September 2026, AMI-SeCo also confirmed its preference for the fix-forward approach with a two-week delay of R2026.NOV.

➤ **Eurosystem decision on way forward for TARGET Services November 2026 releases**

Based on the input from the various TARGET Services governance groups, [the Eurosystem decided](#) on 4 September 2026 to adopt the fix-forward approach and continue the implementation of its R2026.NOV release, shifted by two weeks. The applied fix-forward measures will need to be reverted at a later stage and hence will need to be scoped to subsequent TARGET Services releases, increasing the related efforts for all stakeholders.

➤ **Planned Upgrades to TARGET Services Ahead of Deployment to UTEST**

In line with market requests, deployment activities for user testing are now planned for 9 October 2026, with user testing starting on 12 October 2026 and production deployment scheduled for 28 November 2026. As part of this approach, upgrades to TARGET Services are required before the start of user testing.

- **T2**

Changes will be applied to six T2 RTGS messages (pacs.004, pacs.008, pacs.009, pacs.010, camt.029, camt.056), as outlined in [CR T2-0188 "Allow fully unstructured postal address format in RTGS messages"](#), which includes all relevant XPath information along with a detailed description of the updates. Additionally, updated usage guidelines (UGs) will be shared in MyStandards Sub-Group T2-RTGS on 8 September 2026. These changes are scheduled for deployment in the EAC environment on 17 September 2026 for central bank testing. Payment banks are requested to start deployment activities for user testing on 9 October 2026 and user testing on 12 October 2026.

This approach implies below interoperability issues with SWIFT/CBPR+ and MIs who might opt for release roll-back:

- Element "*Instructed Amount*" remains mandatory in T2
- Element "*Type*" within "*Proxy*" remains mandatory in T2

Additionally, business rules removed with [CR T2-0156 "HVPS Plus UG2026 maintenance on T2 RTGS messages"](#) are not reintroduced and different validations between A2A (ISO 20022 messaging) and U2A (GUI) interface will be applicable.

T2 participants are expected to continue their efforts in implementing structured or hybrid postal addresses while ensuring operational readiness for receiving unstructured postal addresses during the period in which the temporary measure is available.

- **ECMS**

To align with FINPlus, all corporate action (seev) messages used by ECMS will be re-implemented from ISO MR2026 to ISO MR2025. In detail, this involves re-implementing the usage guidelines (UGs) and seev schemas currently in production. The original November 2025 UGs are already available in MyStandards Sub-Group ECMS. The deployment date in the EAC environment is 2 October 2026. However, central securities depositories (CSDs) and counterparties are requested to start deployment activities for user testing on 9 October 2026 and user testing on 12 October 2026.

ECMS implements functional changes for [CR ECMS-0118 "SCoRECA Rulebook Updates"](#) with the following restriction:

- The `<TaxArrearAmt>` element in seev.035 cannot be supported, as this field does not exist in MR2025.

Additionally, ECMS implements functional changes for [CR ECMS-0122 "Enhancements to CA Processes"](#) with the following restriction:

- The QALL functionality relies on a new use of seev.033 which is not supported in MR2025.

- TIPS

On 10 September 2026, [the European Payment Council \(EPC\) announced](#) the postponement of the November 2026 end date for unstructured addresses for all five EPC payment scheme rulebooks. As a result, the EPC will maintain support for unstructured addresses beyond the previously announced 15 November 2026 deadline. Accordingly, the related TIPS PBI (PBI000000240311) hotfix will be dropped from the November 2026 deployment.

TIPS participants are expected to continue their migration efforts and to maintain their current implementation plans. Additionally, participants are strongly encouraged to step up their efforts to support and inform their customers in transitioning from unstructured addresses to preferably the fully structured address format.